

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian ini memberikan hasil yang telah dikemukakan sebelumnya skripsi ini membahas tentang Fungsi Sosial Pengelolaan Bank Sampah Oleh Perkumpulan Remaja Tandan (Permata) Dusun Tandan Desa Purwodadi Kecamatan Kras Kabupaten Kediri. Dari permasalahan-permasalahan yang ada dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengelolaan Bank Sampah PERMATA, Desa Purwodadi, Kecamatan Kras, Kabupaten Kediri. Dalam teknis pelaksanaannya dan pengelolaannya ada beberapa tahapan yaitu: tahap assessment, tahap perencanaan alternatif pengelolaan atau kegiatan, tahap pelaksanaan (implementasi) pengelolaan dan tahap evaluasi, dimana setiap kegiatan pelaksanaan tahap tersebut selalu melibatkan masyarakat. Pada praktiknya Bank Sampah PERMATA dikelola oleh pemuda desa dengan mengumpulkan sampah dari rumah rumah, di pilah pilah sesuai manfaatnya, dan dijual. Hasil dari penjualan di alokasikan dalam bentuk bibit tanaman dan di bagikan ke warga Desa Purwodadi, Kecamatan Kras, Kabupaten Kediri.
2. Kontribusi Bank Sampah terhadap kehidupan sosial masyarakat Dusun Tandan Desa Purwodadi Kecamatan Kras Kabupaten Kediri yaitu: menimbulkan pemberdayaan secara ekonomi karena kegiatan bank sampah dapat memberikan out-put nyata bagi masyarakat dalam kesempatan kerja,

masyarakat penabung sampah (nasabah), dan yang paling terpenting lingkungan terjaga dengan baik. Bank sampah Purwodadi merupakan sebuah unit usaha Purwodadi yang bertujuan memberdayakan dan meningkatkan perekonomian masyarakat dengan memanfaatkan potensi sampah sumber pendapatan. Dan sekaligus juga mengatasi masalah sampah yang timbul di lingkungan. Tidak hanya pendapatan saja yang mengalami peningkatan, tetapi kesehatan, dan interaksi sosial yang lebih baik diantara masyarakat juga yang paling penting adalah lingkungan yang lebih bersih juga mengalami peningkatan dari waktu ke waktu.

B. Saran

1. Agar penelitian ini dapat dijadikan suatu masukan untuk yang positif untuk peneliti yang ingin meneliti mengenai hal pengelolaan sampah yang berada di daerahnya masing-masing.
2. Kegiatan yang telah dilakukan oleh pengurus Bank Sampah PERMATA selama ini cukup baik, akan tetapi di perlukan lagi sosialisasi kepada masyarakat agar dalam kegiatan bank sampah masyarakat yang ikut terus meningkat, agar seluruh masyarakat Tandan bisa mengelola sampah dengan baik dan benar.

Untuk masyarakat luas agar senantiasa berperan serta mendukung setiap kegiatan yang bersangkutan dengan lingkungan terutamammasalah sampah. Karena sampah yang kita hasilkan saat ini akan sangat berpengaruh terhadap kehidupan generasi kita selanjutnya.